



44 aspirantes presentan prueba de conocimientos para Maestría en Administración Electoral

LAS Y LOS aspirantes a ingresar a la Décima Generación de la Maestría en Administración Electoral del Centro de Formación y Documentación Electoral (CFDE) presentaron su examen de conocimientos como parte del proceso de admisión 2023 a este programa de estudios del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

La Consejera Electoral y Presidenta del Comité Académico, Laura Daniella Durán Ceja, destacó que, para este año, la convocatoria fue muy concurrida y con buenos perfiles en el ámbito electoral; afirmó que el IEEM se esfuerza porque las y los estudiantes cuenten con la mejor planta docente, pues su formación académica lo amerita.

El examen comenzó en punto de las 10:00 horas y finalizó puntualmente a las 11:30 horas, por lo que las y los 44 aspirantes contaron con un total de 90 minutos para realizarlo en la Plataforma Virtual del IEEM.

: Tuvieron 90 minutos para responder el examen.

: La prueba consta de 60 reactivos de opción múltiple sobre temas electorales.

La prueba de conocimientos se conformó por 60 reactivos de opción múltiple que abordaron seis temas electorales: Organización del Estado Mexicano; Derechos Político-Electorales; Autoridades Electorales; Sistemas Electorales; Sistemas de Partidos y Participación Política de las Mujeres. El resultado de dicho examen equivaldrá el sesenta por ciento del total de la calificación.

A partir del 19 de junio se realizarán las entrevistas de admisión cuya ponderación equivale en veinte por ciento de la calificación para la cual las y los aspirantes contarán con un formato publicado en el portal institucional para mayor certeza y equidad en el proceso de admisión.

La última etapa será la valoración curricular, misma que representa el veinte por ciento restante. Esta se basa en la presentación de los documentos probatorios adjuntos, que acrediten su formación académica, experiencia laboral y actualización vinculada al ámbito político-electoral de las y los aspirantes.

Ambas etapas son realizadas por el comité de admisión órgano designado por el Comité Académico.

Finalmente, el 14 de julio se publicarán los folios de las personas aceptadas en este programa de posgrado gratuito que imparte el IEEM a través de su Centro de Formación.